

IGLESIA DE JESUSITO

Fachada

- Presenta una fachada simple sin ornamentación excesiva.
- Su diseño es simétrico, con una entrada principal en el centro.
- Posee un campanario pequeño, acorde con el estilo de iglesias coloniales sencillas.

Estilo arquitectónico

- Es un templo de estructura modesta con influencia colonial, caracterizado por su funcionalidad y sobriedad.
- Se construyó en el siglo XIX como la capilla de un antiguo hospital.

Interior

- El techo es a dos aguas, lo que facilita la ventilación y la protección contra la lluvia.
- Conserva su piso original de losetas de madera, lo que le da un aire rústico y tradicional.
- El altar es modesto, con imágenes religiosas que representan a Jesús de Nazareth.

Ubicación y entorno

- Está situado en una zona céntrica de Comitán, cerca de espacios históricos y culturales.
- A un costado del templo se encuentra la Plaza de las Artesanías, un lugar dedicado a la promoción de productos locales.

